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次週例会 「上期を振り返って（三役・四大委員長）」 ( 理事会 )
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　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
新年交礼会

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、
新年あけましてお
めでとうございま
す。上期は東堂幹
事をはじめとし、
吉田副会長、理事
者、会員の方々の

おかげさまももちまして、無事に乗り切ることができ
ました。お礼申し上げます。下期も誠心誠意努力して
まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま
す。
今日は、大晦日に知床温泉に出掛けた時のハプニング
のお話をさせていただきます。
当日は天候が悪く吹雪でしたので早めに釧路を出て、
私の運転で家族全員で知床温泉に向かいました。川湯
を過ぎて野上峠を下り始めたところ、モニター画面に
黄色の三角印マークで緊急停止サインが点灯し、ライ
ト、自動運転システム、車線はみ出しシステムの異常
です。「販売店に連絡してください」と映し出されま
した。メーカーは全て正月のお休みですので、まずは
パーキングエリアに停車して、吹雪の中でセンサー部
分の雪を取り除き、再度エンジンをかけましたが、モ
ニターは先程のままでした。息子がスマートフォンで
調べてみましたが、最終的には「販売店にお持ちくだ
さい」と出るだけで全く解決できません。車は問題な
く走行はできたので、不安を持ちながら残りの 70キ
ロメートル先の知床に向かって運転し、２時間ぐらい

で無事到着しました。ホテルで年越しを過ごしたあと、
明日になればコンピューターもリセットされ正常に走
行できると思いましたが、直っていません。
仕方がないので、そのままの状態で何とか釧路の自宅
に帰ることができましたが、正月休み明けに販売店に
連絡して話を聞いたところ、一度異常を感知すると２
～３日程度はリセットされず、その後、問題なければ
通常モードに戻るそうです。会員の方々もこのような
ことがありましたら、この話を思い出していただけれ
ばいいなと思います。
最後になりますが、2025 年は昭和 100 年です。昭和
生まれの方々のほとんどを占める当クラブでは、自分
の年齢を計算する簡単な方法をお教えします。
「（100）－（生まれた年）」で今年１年は簡単に自分の
年が計算できますので、皆さまよろしくお願いいたし
ます。
以上をもちまして、本日の会長あいさつとします。下
期も皆さまよろしくお願いいたします。今日も楽しい
例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。幹事報告になります。
１月度のロータリーレートは１ドル 157 円となって
おります。１月のロータリーレート 157 円に伴いま
して、下期の会費納入のお願いです。受付でお渡しさ
れたと思いますが、ＲＩ人頭分担金、ロータリー財団
特別寄付金を１ドル 157 円で換算させていただきま

して、下期の会費納入額が決定いたしました。下期の
会費は、129,527 円、前年度比プラス 6,124 円となっ
ております。事務局より会費納入のお願いを随時配ら
せていただいております。地区・ＲＩの支払い等もあ
りますので、できるだけお早めのお振込み、入金をよ
ろしくお願いいたします。なお例会時にご入金される
方は、釣銭のないようによろしくお願いいたします。
本日、理事会にて会費納入のお願いも経費削減、環境
への配慮、時代の流れからペーパーレス化に向けて、
紙発行ではなく電子データ、メールでいいという声も
多くいただいておりまして、次年度からはメールの方
はメールでいいよというアンケートをこの後、随時取
らせていただきます。もちろん、紙発行もOKですけ
ども、電子データで足りるよという方に関しては、次
年度上期の分からメール等で電子データとしてお送り
する形になりましたので、お知りおきください。具体
的な方法としては、次年度幹事と今後打合せを行って
まいります。
２点目、第 2500 地区社会奉仕委員会より「持続可能
な街づくりプロジェクトの冬企画」、夏もあったので
すが冬企画の商品チラシが届きました。パーソナル
ボックスに入れておりますので、後ほどご確認をお願
いいたします。幹事報告は以上です。
　

司会　親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。こ
れより新年交礼会を開催させていただきます。司会は
親睦委員会の石井が務めさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
今日から折り返しの半年間がスタートします。残りの
夜間例会も皆さまと盛り上がってまいりたいと思いま
すので委員会一同、頑張ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。
はじめに、開会の挨拶をクラブ運営委員会委員長・濱
口憲太君より頂戴したいと存じます。濱口大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　皆さま、新年あけましておめでとうございます。ク
ラブ運営委員長の濱口です。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
今年の干支は巳年、蛇ということでして、私は年男で
ございます。私は、へび年でＡＢ型ということで、
「えっ」とよく忌み嫌われることもあるのですが、私
のように色白の白い蛇というのは、幸運をもたらすと
いうこともありますし、蛇というのは脱皮もします。

今年は一皮むけてロータリー活動を頑張ってまいりた
いと思います。よろしくお願いします。
年末年始ということで本当にお忙しい中、親睦活動委
員会の皆さまに準備いただいております。本日は皆さ
まで髙橋会長年度の下半期を力強くお支えをする、そ
して金運を高める、それとともにこれから続く荒井会
長年度、工藤会長年度に向けて、釧路クラブの絆を深
める、楽しい会にしてまいりたいと思ってございます。
本日どうぞよろしくお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
濱口大委員長、ありがとうございました。
これより新たな年をお祝いしまして『鏡割り』を執り
行いたいと思います。お名前をお呼びいたしますので
ご登壇をお願いいたします。2024-2025年度釧路ロー
タリークラブ会長・髙橋直人君、副会長・吉田英一君、
幹事・東堂光春君、会長エレクト・荒井剛君、次年度
副会長・池田一己君、次年度幹事・横田英喜君。
鏡は円満を、開くは末広がりを意味しております。た
だいまより 2024-2025 年度釧路ロータリークラブの
更なる飛躍と発展を祈念いたしまして、新年の鏡開き
を行います。
それでは法被を着た親睦委員が「せーの」と掛け声を
かけますので、「ヨイショ」のかけ声とともに鏡開き
をお願いいたします。会員の皆さまも「ヨイショ」の
ご発声をご一緒にお願いいたします。

（鏡割り）（拍手）

見事、鏡が開かれました。皆さま、盛大な拍手をもう
一度お願いいたします。ありがとうございました。ス
テージの皆さまはご降壇をお願いいたします。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
それでは、ここで新年の祝杯を上げたいと存じます。
祝杯のご発声を吉田潤司パストガバナーより賜りたい
と存じます。
吉田潤司パストガバナー、よろしくお願いいたします。

祝杯のご発声
吉田　潤司パストガバナー

　皆さま、あけま
しておめでとうご
ざいます。決意も
新たに清々しい新
年を迎えられたこ
とと思います。
釧路ロータリーク

ラブも本当に間もなく 90年なのです。本当に長い歴
史。私もロータリー入りまして、大体その半分ぐらい

ロータリーにいるのですけど。振り返りましたら、
「ずーっと同じなことやって、よく飽きないね」とう
ちの奥さんに言われるのですけど、どこかに不思議な
魅力があるのですね。本当に素晴らしいなと思ってお
ります。
2500 地区では去年、旭川ロータリークラブが 90周
年迎えました。今年は、３月に帯広ロータリークラブ。
釧路ロータリークラブ、北見ロータリークラブと 90
年を迎えるクラブが続きます。
2500 地区の中では、何といってもリーダーは会員数
が多い所がやっぱりリーダーです。各地区もそうです
けど、釧路クラブもそういう意味では責任あると思う
のですけど、何も肩肘を張ることなく、ロータリー活
動を楽しんで、参加して、懇親を深めていければ、素
晴らしいクラブ、素晴らしいリーダーになれると思い
ます。みんなで今年１年も勉強して楽しいロータリー
ライフを送りたいと思います。それでは乾杯をしたい
と思います。
釧路ロータリークラブに
（乾杯）
ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
吉田潤司パストガバナー、ありがとうございました。
　それではこれより歓談の時間とさせていただきま
す。
本日のステージ看板ですが、昨年、事務局の大山さん
に筆を振るっていただいた作品です。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
ここで本年、めでたく賀寿を迎えられる皆さまをお祝
いし、クラブより記念品を贈呈させていただきたいと
存じます。
本年は還暦を迎えられる方が 11名、古希を迎えられ
る方が１名、喜寿を迎えられる方が２名、傘寿を迎え
られる方１名が当クラブにいらっしゃいます。ご紹介
をさせていただきますのでご登壇の上、記念品をお受
け取り下さい。プレゼンターは髙橋会長にお願いしま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
まず本年、還暦を迎えられる 60歳、昭和 40年生ま
れの 11名の皆さまをご紹介させていただきます。お
名前を呼ばれた方は、順にステージへのご登壇をお願
いいたします。
２月 16日のお生まれ、浅川正紳君、本日は欠席です。
３月 12日のお生まれ、登坂康弘君、本日は欠席です。
４月２日のお生まれ、栗林定正君、本日は欠席です。
４月 24日のお生まれ、山原活志君、本日は欠席です。

６月３日のお生まれ、岩田信一君。７月２日のお生ま
れ、杉村荘平君。７月 25日のお生まれ、邵龍珍君。
７月 26日のお生まれ、吉岡和美君。８月３日のお生
まれ、羽田野貴志君、本日は欠席です。9月３日のお
生まれ、水口喜文君。10月６日のお生まれ、吉田英
一君。
それでは、本年、還暦を迎えられます皆さまより、一
言、スピーチを賜りたいと思います。岩田君よりお願
いいたします。

還暦を迎えられたメンバーのスピーチ
岩田　信一君

　あけましておめ
でとうございます。
今年もよろしくお
願いいたします。
　11名ということ
では、釧路ロータ
リークラブの 100

名の１割が 40年生まれということです。私もその中
に入っていて光栄でございます。
　昔の 60歳というのは、僕が 20歳の時の 60歳の
方はかなりのお年寄りに見えたのですけど、自分が
60歳になって、孫ができていますけども、若い 60
歳でいきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。どうも、ありがとうございます。

杉村　荘平君
　あけましておめ
でとうございます。
いやいや、還暦、
還暦ですよ。誰が、
私が。
　２月にもあるか
ら、あまり話さな

い方がいいですね。12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、
自分なりに少し振返ってみると、まぁ、迷い続けた人
生だなと思いますね。いつもフラフラしていて、いつ
になったら落ち着くのかなとは思ってはおりました。
カッコイイ大人を見てあのような大人になりたいなと
思ってはおりましたが、いまだにそこには至らず 60
歳になってしまいました、という感じです。
　昔から「七十で心の欲するところに従えど矩を踰え
ず」があります。やりたいことをやってもしっかりで
きるのが 70歳のようですから、70歳に向かってそ
ういう人間になれるように、皆さんのご協力をいただ
きながら、いい 60代を送って行きたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　

邵　　龍珍君
　皆さま、おめで
とうございます。
僕は２月に参加で
きないので、今日、
みんな話します。
少し長くなります
ので食べながら、

飲みながらで結構です。
　冒頭で神事がありました。新年交礼会をいつ見ても
思い出すのが、自分が会長年度の時に完璧に 100 パー
セントだったのに１回だけ休んだのが新年交礼会でし
た。インフルエンザで。思い出しましたか。
その高熱の時に挨拶文を考えて工藤さんに送ったので
す。工藤さんが代表で話しましたが、一切話さず、僕
の悪口だけ言って終わったというのを思い出したので
す。その悪口を言った工藤さんがノミーになって 90
周年の素晴らしい会長になってくれると願っておりま
すので頑張っていただきたいと思います。
　私事で大変恐縮ですが、いま、焼肉業界はめちゃく
ちゃ大変です。物価が高騰して肉が高止まりで下がら
ない。そういう中で飲食店が大変なのですが、一番倒
産件数が多いのが焼肉店というのです。今年は、自分
の会社は社運をかけてチャレンジする年にしていきた
いと思っています。
　そういうポジティブな思いにさせてもらうのは、恐
縮ですが４月にお爺ちゃんになるからです。その前に
「どっちなんだ」と聞いたら、先月分かったのです。
エコーに袋がついていたので、それを見てホッとした
のですが。４月上旬の予定日なので僕とすれば、あと
２週間くらい延びてくれたらいいかなと思うのです。
それはなぜかというと、家内が４月 16日生まれで、
息子も４月 16日生まれです。孫までが４月 16日に
なったらこんな話題性のあることはないだろうと思っ
ています。一番は「１回で誕生日会が終わるだろう」と、
そんなせこいことを考えているジィジィになるかなと
思っております。ジィジィになったら、メチャクチャ
角があった脇さんが丸くなったように、僕も優しい
ジィジィになりたいなと思います。
　今年の皆さんのご多幸を祈念いたしまして、今年一
年間、何卒よろしくお願いいたします。

吉岡　和美君
　本年もよろしく
お願いいたします。
私のような転勤で、
釧路で仕事をさせ
ていただく機会に、
この歴史と伝統の
ある釧路ロータ

リークラブのお仲間に入れていただいて、その中で還
暦を迎えさせていただいたということで大変光栄に
思っています。
　一昨年こちらにまいりまして、すぐにロータリーマ
スターズで 106 点という輝かしい数字で優勝させて
いただきました。昨年は暮れに、ここにいるロータリー
の大先輩にお供をさせていただいてマージャンをさせ
ていただく機会がありました。暮れのどん詰まりの
マージャンの席で、私は「四暗刻（スーアンコウ）」
で上がらせていただきました。私も数年ぶりに役満で
上がらせていただきました。それで 59歳の暮れを無
事に終えて、この 60歳。
今年は、ＮＡＹＵＴＡの会の総合優勝、それからダブ
ル役満を目指して一年を頑張りたいと思っております
ので、本年もよろしくお願いいたします。

水口　喜文君
　新年あけまして
おめでとうござい
ます。本年もよろ
しくお願いいたし
ます。
　60歳は全く実感
がなくて、小さい

ころに 60歳の親戚のおじさんを見ると、爺さんだな
と思っていたのですよ。それが、自分も同じ年になっ
て全く実感がないのです。多分、今回の還暦の皆さん
もそう思っていると思います。
　ひと昔前は、60歳で定年になって、仕事も一段落
ということだったと思うのですが、今の時代は定年も
延びて、年金の支給もまだまだ先です。まだまだ現役
と同じように頑張っていかなければいけないと感じて
います。
　ＡＩで「高齢者」を調べたら、「65歳から」と出て
いました。後期高齢者は 75歳からですが、65歳は
前期高齢者だと思うのですが、まぁ、50歳からえーと、
一応老人の部類に入るようです。そのうち、私も電車
で席を譲られるようになるかなと思っております。
　まだまだ現役で頑張って行かなければ成りません
し、仕事も頑張って行かなければいけない年齢ですけ
ども、今後とも変わらぬお付き合いをお願いいたしま
して、ごあいさつとさせていただきます。ありがとう
ございます。

吉田　英一君
　皆さん、あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。
　先日、出張に行った時に電車に乗っていたら、席を
譲ったのですが「いいです」と言われたのです。その
時に「同じくらいの年ですよね」と言われまして、あ

れ、僕もそのよう
に見られているの
かなと思って
ショックを受けて、
今年、とうとう還
暦を迎えることに
なりました。

　先ほど杉村君も、「七十にして心の欲するところに
従えども矩を踰えず」と言っておりましたが、私は
60歳なので「六十にして耳順う」という論語もあり
ますので、いろいろな方の意見を取り入れて素直な気
持ちで頑張って行きたいと思っておりますので、そし
てロータリー活動もあと半年ありますので、活性化す
るためにも皆さんにたくさん出て来ていただいて、頑
張って行きましょう。どうも、ありがとうございまし
た。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　吉田君、ありがとうございます。皆さん、今一度大
きな拍手をお願いいたします。
　続きまして、本年、古希を迎えられます昭和 31年
のお生まれ、数え年で 70歳の会員をご紹介させてい
ただきます。
　９月 14日のお生まれ、伊藤邦彦君。古希は伊藤君
お一人ですのでご挨拶をお願いいたします。

伊藤　邦彦君
　皆さん、こんば
んは。「酒債は尋常 
行く処に有り。人
生七十 古来稀な
り」、飲み屋の借金
で首が回らない、
70まで生きてラッ

キーという話らしいです。正に私の人生そのものだと
思っているのが黒田君とかたくさんいると思うのです
が、このままのペースでいっぱい飲んで、いっぱい楽
しくこのまま過ごして行きたいなと思います。
　みなさんに感謝、ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　伊藤君、ありがとうございました。
　続きまして本年、喜寿を迎えられます昭和 24年の
お生まれ、数え年で 77歳の皆さまをご紹介させてい
ただきます。お名前を呼ばれた方はステージへご登壇
をお願いいたします。
１月 16日のお生まれ、小船井修一君、本日は欠席で
す。11月 18日のお生まれ、白幡博君。
　それでは、本年、喜寿を迎えられます白幡博君より
スピーチを賜りたいと思います。

白幡　　博君
　あけましておめ
でとうございます。
石井さん、実は私
は 11月 16日なの
です。（石井委員長
「大変失礼いたしま
した」）

　77歳になるということなのですが、石井さんと連
絡を取り合いました。「私は現在、75歳なのです。ど
うして私が喜寿なのだろう」と。石井さんは、「白幡
さん、よく考えてください。このお祝い系は数え年で
いきます」。全然、私は予測していませんでした。私
は友人たちと、中学・高校と２つの幹事会を開いてい
ます。77歳の喜寿と 92歳の先生も健在ですから先
生の健在なうちにやろう、と来年の予定をしていまし
た。おかげさまで石井さん、今年に変更します。
　今日、鳥取の木下宮司にお祓いもしていただきまし
たので、今年はいい年になること間違いないというこ
とで、みなさんと楽しくロータリー活動をやります。
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

司会　親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　白幡君、ありがとうございました。大変申し訳ござ
いません、誕生日を間違えました。以後、気を付けた
いと思います。
　最後に本年、傘寿を迎えられます昭和 21年のお生
まれ、数え年で 80歳の会員をご紹介いたします。９
月 30日のお生まれ、栗林延次君、本日は欠席です。
　以上、本年大変めでたく賀寿を迎えられる皆さまで
ございました。
これからますますのご健康とご活躍をご祈念いたしま
して、皆さま、今一度大きな拍手をお願いいたします。
（拍手）

（ご歓談中）

（手に手をつないで　合唱）
　　　　　　　　　

締めの挨拶
会長エレクト　荒井　　剛君

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。ご指名でご
ざいますので僭越
でございますが締
めの挨拶を一言さ
せていただきます。

　今年の干支は蛇年ということで濱口委員長がされて
おりましたが、蛇の年の 60年に１回の乙巳の年にな
ります。乙巳の年は努力を重ねて安定して行くと言わ
れておりますので、新年に皆さんは今年の目標、自分
の目標を、会社の目標などを掲げたと思います。何事
も着実に一歩ずつ努力を重ねることによってその目標
を達成できると思っております。
一年が始まったばかりですけれども、皆さんと一緒に
それぞれ自分の目標を目指しながら、また釧路ロータ
リークラブの楽しい時間を過ごしながら髙橋年度がつ
つがなく進むことを願います。

本日のニコニコ献金

■髙橋　直人君　新年あけましておめでとうございます。下期もよろしくお願い致します。
■吉田　英一君　新年あけましておめでとうございます。下期もよろしくお願い致します。
■荒井　　剛君　本年もよろしくお願い致します。
■後藤　公貴君　新年あけましておめでとうございます。
■東堂　光春君　娘が全日本高校女子サッカー選手権で準決勝に進出しました。惜しくも負けましたが、
　　　　　　　　全国ベスト 4に輝いたので、下期も頑張ります。よろしくお願い致します。

今年度累計　　395,000 円　　


